
Mais transparência, mais clareza
PeloEstado

Até o final de julho, a Secretaria da Fazenda lança o novo Portal da 
Transparência do Poder Executivo de Santa Catarina, redesenhado 
com a intenção de tornar as informações mais claras e atrativas para 

os cidadãos. O objetivo da Diretoria de Contabilidade (DCOG) da Fazenda, 
que monitora e abastece o canal com as informações, não é apenas dar acesso 
às informações, mas facilitar o entendimento de números, tabelas e gráficos. 
“Quanto mais evidentes estiverem as informações, mais o usuário compre-
enderá o funcionamento das contas públicas e mais facilmente encontrará o 
que procura, alimentando-se assim um círculo virtuoso”, explica o secretá-
rio Antonio Gavazzoni, um dos defensores da transparência das contas e dos 
serviços públicos. “O objetivo é que o conteúdo acabe se tornando um con-
vite ao cidadão para navegar no portal e consultar vários dados”, acrescenta 
a diretora Graziela Meincheim. O www.transparencia.sc.gov.br registrou 
1,6 milhão de acessos em 2015 – 300 mil a mais em relação ao ano anterior. 
O Ministério Público Federal colocou Santa Catarina em segundo lugar no 
ranking dos melhores portais do Brasil, atrás somente do Espírito Santo.

Despedida Aconteceram ontem as 
agendas de despedida do deputado 
Mauro Mariani (PMDB-SC) na coorde-
nação do Fórum Parlamentar de Santa 
Catarina. Tratou de infraestrutura, em 
uma apresentação da Arteris para o con-
torno viário de Florianópolis, e recebeu 
demandas de hospitais filantrópicos. 
Mariani terá mais tempo para o comen-
do do PMDB-SC e para atuar na comis-
são do impeachment da presidente Dil-
ma Rousseff.  

Sucessão  Hoje o PSDB-SC bate o marte-
lo e tudo indica que o sucesso de Maria-
ni será o senador Dalirio Beber. A trans-
missão da coordenação será amanhã à 
noite, em um churrasco de confraterni-
zação da bancada federal, em Brasília.

Novo momento Mesmo o presidente 
da Casan, Valter Gallina, reconhecendo 
que há muito a ser feito, o que antes era 
crítica aos poucos está virando elogio. A 
Câmara de Vereadores de Curitibanos en-
caminhou moção de agradecimento pelo 
investimento de quase R$ 40 milhões na 
rede de esgoto da cidade. No momento a 
Casan está com 23 obras iguais a esta em 
andamento.

AveSui 2016 Com o tema “Transformar, 
uma forma inteligente de produzir”, a 
maior feira de aves e suínos da América 
Latina chega a seu 15º ano e está sendo 
preparada para receber cerca de 14 mil 
pessoas, em Florianópolis, no início de 
maio. Mais informações podem ser obti-
das no site http://www.avesui.com 
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

LucronoBRDE

PresidênciaInstitucionalADI-SC

“Apesar de 2015 ter se mostrado desa-
fiador para maioria das instituições, o 
BRDE conseguiu manter sua capaci-
dade de inovar e de oferecer suporte 
ao desenvolvimento da região Sul.” 
A análise é do presidente do BRDE, 
Neuto De Conto, que, juntamente com 
o diretor Financeiro, Renato Vianna, 

anunciou o resultado de 2015: R$ 262,99 milhões de lucro líquido. Mesmo 
em um cenário econômico difícil, foi o maior lucro registrado nos 55 anos de 
história do banco. O BRDE trabalha com financiamento público e privado 
nos três estados do Sul. Em Santa Catarina, os setores que mais se destaca-
ram em 2015 foram os de Inovação e Tecnologia, Energia e Cooperativas. O 
Orçamento para 2016 prevê atingir R$ 3,8 bilhões em novas operações de 
crédito em 2016. 

Em Assembleia Geral Ordinária realizada 
ontem, em Florianópolis, tomou posse como 
presidente Institucional da Associação de Di-
ários do Interior de Santa Catarina (ADI-SC) 
o diretor do Diário do Iguaçu (Chapecó), Le-
noíres da Silva (E). Ele substitui o diretor do 
Sul Brasil (Chapecó), Dércio Rosa, que passa 
à vice-presidência de Diários. O mandato é 

de um ano. A presidência da ADI-SC continua com Ámer Felix Ribeiro (D), do 
Jornal da Manhã (Criciúma).
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